



NEGOCIACIÓN TELETRABAJO LA PATRONAL LA LÍA

Hoy, 14 de diciembre, **CCOO**, el resto de sindicatos, y la patronal del Contact Center hemos celebrado la tercera reunión para seguir negociando las condiciones del teletrabajo y la compensación de los gastos.

Después de que la patronal anulara la última reunión hoy nos presenta su nueva oferta: reconoce que tiene que poner los medios, equipos y herramientas. No os penséis que es que son muy generosos, es que la ley ya les obliga y así lo hemos defendido **CCOO** desde el primer día.



Sobre los gastos de agua, gas, luz, internet, etc. ofrecen 12 euros brutos al mes por una jornada de 39 horas. Pero ojo, si hacemos 4 horas al día entonces serían 6 euros al mes.

Nos sorprende que actualmente algunas empresas de Contact ya paguen mucho más de esos 12 euros.

Además, no quieren abonar ni un euro con carácter retroactivo desde marzo, que es cuando empezó la pandemia. Y ¿desde cuándo quieren pagar esto? Desde la firma del acuerdo, y recordamos que las negociaciones pueden durar hasta febrero de 2021. A la patronal se les olvida que el Real Decreto de teletrabajo ya hace semanas que está aprobado.

Desde **CCOO** no vamos a tolerar que las personas trabajadoras continúen soportando los gastos del teletrabajo.

La siguiente reunión será el 11 de enero, os seguiremos informando.